

COLLECTIVITE: Auvergne-Rhône-Alpes veut devenir la première région durable d'Europe

La [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) a pour ambition de devenir la première Région durable d'Europe. Une assemblée plénière tenue par les conseillers vise à l'examen du compte administratif 2017 et à celui d'une nouvelle stratégie énergétique et de protection de l'environnement. Les économies budgétaires ont été présentées par Laurent Wauquiez qui explique avoir réalisé 80 % des économies prévues sur son mandat. La Région veut se hisser à la première marche du podium des collectivités du pays en terme d'économies budgétaires. Les premiers actes à mener visant la démarche de région durable seront étudiés à travers la stratégie environnement et énergie. www.auvergnerhonealpes.fr